

## Charrat: Journal du mois de février!

**PAR LAETITIA WILLOMET**  
**PHOTOS: SABINE VOUILAMOZ**

Chers amies et amis, notre communauté a vécu de beaux moments de joie durant le mois de février. Et nous sommes heureux de vous les faire partager.

Les groupes d'enfants en chemin vers un sacrement ont vécu quelques mercredis soir la messe avec la communauté. Les enfants ont déposé un cœur avec leur nom permettant ainsi aux personnes qui passent dans notre église de prier pour eux.

Le dimanche des laïcs nous avons remercié, six jeunes filles – Jessica, Nadia, Laura, Sara, Aline et Liliana – qui œuvrent bénévolement et avec enthousiasme auprès des enfants en animant les ateliers et la Montée vers Pâques, en formant les servants de messe, en proclamant la Parole lors de nos messes. Et nous avons également remercié la plus jeune de nos bénévoles, Melissa, qui a accepté de devenir thuriféraire (encens). Merci à elles pour le beau témoignage de foi auprès des enfants et pour leur participation active et sympathique à la vie de notre communauté. Le mois s'est terminé autour d'un feu. Nous avons brûlé les vieux rameaux secs de l'an passé et leurs cendres serviront à la célébration du Mercredi des cendres. Et nous voici prêts à entrer dans le Carême. Et lorsque vous lirez ces lignes nous serons à la veille des fêtes pascales! Belles et joyeuses Pâques!



*En chemin avec Jésus.*



*Les rameaux 2021 brûlent.*



*Remerciements aux jeunes laïcs.*